



## 25 Jahre Satinclub Württemberg - Hohenzollern e.V. Jubiläumsschau in Bad Saulgau 10.-11.10.2009

Am vergangenen Samstag feierte der Satinclub sein 25 jähriges Jubiläum. Der Club wurde in Ebersbach gegründet. Die Jubiläumsschau konnte im Vereinsheim Bad Saulgau durchgeführt werden und war dort die Bereicherung der Lokalschau. 121 Tiere in 10 Farbenschlägen waren zu sehen.



Vorsitzende des Satinclubs Christine Herrse und Kreisvorsitzender Anton Fiesel beim Rundgang durch die Ausstellung.



Christine Herrse eröffnete den Festabend mit ihrer Begrüßungsrede.

Clubmitglieder, Gäste, der LV Vorstand Ulrich Hartmann und der Vorsitzende der Spezialclubs Ewald Dietz waren gekommen, um an dieser Veranstaltung teilzunehmen.



LV Vorstand Hartmann kann sich noch gut an die Gründung des relativ jungen Clubs erinnern. Er dankte den Verantwortlichen des Satin Clubs, welche diese werbewirksame Ausstellung auf die Beine gestellt haben. Mit viel Liebe sind die Züchter und Züchterinnen ihrer Rasse treu und fördern als Liebhaber ihrer Satins die Rassekaninchenzucht. Der Satinclub ist ein Vorzeigclub im Landesverband.



Ewald Dietz Vorsitzender der Vereinigten Spezialclubs gratulierte im Namen aller 21 Clubs zum Geburtstag. Wohlfühlen im Club bei sehr guter Kameradschaft und in Harmonie das farbenfrohe Bild der unterschiedlichen Farbenschläge der Öffentlichkeit präsentieren sind die Hauptaufgaben eines Clubs. Dies ist dem Satinclub besonders gelungen. Der Club hat schon zweimal in seiner Geschichte eine überregionale Satinclubschau ausgerichtet und sich dadurch in ganz Deutschland bekannt gemacht.



Clubmitglieder und Gäste



Clubmitglieder und Gäste

Wie es üblich ist, werden zu diesen Anlässen auch Ehrungen ausgegeben.  
Die goldene Ehrennadel des Clubs erhielt das Gründungsmitglied Reiner Klöpfer.  
Er war leider nicht anwesend.



Johann Keller (Bildmitte) erhielt die silberne Ehrennadel. Ebenso die Züchterfreunde Gertrud Euchner, Artur Dambauer und Christel Dambauer.



Mit Urkunde wurden zum Spezialzüchter ernannt:  
Falko Liebmann, Christine Hahn, Reiner Haaß, Sandra  
Schützbach,  
Lotte Schmitter, Gudrun Marous, Martin Riedinger, Karl  
Glaser,  
Karl Klöpfer und Renate Haaß.



Christine Hahn erhält die Urkunde von Ewald Dietz



Das Duo Tiffany (Rosi und Horst Find) sorgte den ganzen  
Abend  
für eine tolle Stimmung, mit einer Musik passend für Ü -  
50ziger.  
Für jüngere natürlich auch.



Vor der Siegerehrung erhielten die beiden LV Vertreter  
Hartmann und Dietz  
vom Ausstellungsleiter Johann Keller einen  
Jubiläumskrug. Johann bedanke sich bei  
seiner Familie und beim Verein Saulgau für die  
tatkräftige Unterstützung.



Wirklich ein schönes Stück.



Es war fast wie Weihnachten, es leuchtete und  
funkelte.  
Es war Zeit für die Preisverleihung.

### Folgende Preise wurden vergeben:

- Sonder E 0.1 ZG Alex mit 97,0 Pkt.  
Satin elfenbein Rotaugen
- 1. Clubmeister Satin elfenbein Rotaugen  
Johann Keller 389,0 Pkt.

Siegiertier 1.0 mit 97,5 Pkt.  
Sonder E 0.1 mit 97,5 Pkt.

2. Clubmeister Satin elfenbein Rotaugen  
Rainer Ehmann 387,5 Pkt.  
Siegiertier 0.1 mit 97,5 Pkt.  
LVE 1.0 mit 97,0 Pkt.

1. Clubmeister Satin schwarz  
Lotte Schmitter 382,5 Pkt.  
Sonder E 1.0 mit 96,0 Pkt.

Bernd Dummel Satin Blau  
Medaillen E 0,1 mit 97,0 Pkt.

1. Clubmeister Satin Havanna  
Johann Keller 384,5 Pkt.  
Sieger 0,1 mit 96,5 Pkt.  
VCE 0,1 mit 97,0 Pkt

Sieger Klaus Koser Satin Havanna 0,1 mit 96,5 Pkt.

LVE Satin Kalifornier schwarz-weiß 0,1 mit 97,0 Pkt.  
Matthias Schuker

Satin Hasenfarbig Martin Riedinger  
0,1 Sieger mit 96,5 Pkt.  
Medaillen E 0,1 mit 97,0 Pkt.

Satin Thüringer Sandra Schützbach  
Sieger 0,1 mit 96,0 Pkt.

Satin Castor Christine Hahn  
1. Clubmeister mit 379,0 Pkt.  
Sieger 1.0 mit 96,5 Pkt.



Die beiden Wandpokale für Satin elfenbein und auch für die Farbrassen mit je 6 vordefinierten Tieren gingen an Johann Keller. Der zweite Vorstand Haaß überreichte die Pokale. Jonny war der Abräumer des Abends.



Die Preisträger mit Uli, Ewald und Christine.

Zum Schluss noch ein paar der schönen Satinkaninchen



0,1 Satin Kalifornier schwarz weiß 97,0 Pkt.  
Matthias Schuker



1.0 Satin Castor 96,5 Pkt.  
Christine Hahn



1.0 Satin Elbenbein Rotaugen 97,5 Pkt.  
Johann Keller

Ein gelungenes Jubiläum mit einer tollen Ausstellung. So macht Rassekaninchenzucht Spaß.

[zurück](#)

Bericht: und Bilder: Michael Häußler  
Beauftragter für Medien